
議会ト ピックス 01 生理用品の無償配布について

新型コ ロ ナウイ ルス 感染症の影響が長引く 中、経済的な 理由など により 生理用品の

購入が困難な 女性を 支援する た め生理用品を 配布する 。

従来の配布施設に加え、り ぶら・ げんき 館や各地域交流センタ ーの女性用ト イ レ 及

び多目的ト イレ にも 設置する 。

議会ト ピックス 02 子育て世帯生活支援特別給付金について

低所得の子育てふたり 親世帯に対し 、その実情を 踏まえた 生活の支援を 行う 。

議会ト ピックス 03 岡崎花火大会中止について

9月1 1日（ 土）に 開催予定の岡崎城下家康公夏祭り 花火大会は、

新型コ ロ ナウイ ルス 感染症拡大防止の観点から 、昨年に引き 続き

中止と なり まし た 。

児童手当ま た は特別児童扶養手当の支給を 受け、住民

税が非課税で ある 者。ま た 新型コ ロ ナウイ ルス 感染症の

影響を 受けて 家計が急変し 、非課税で ある 者と 同様の

事情になると 認めら れた 者。

一律５ 万円
（ 児童一人当たり ）

議会での
一般質問は
裏面で！
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　 盛夏の候、皆様にお かれまし ては、長期間に渡る 新型コ ロ ナウイ ルス 感染症と 向き 合

いな がら の生活により 、日々ご 苦労を さ れていること と 思いま す。65歳以上の方を 対象に

ワク チン 接種が始まっ て おり 、順次64歳以下の方にも 接種が始まり ま す。ワク チン 接種に

より 、新型コ ロ ナウイ ルス 感染症が収束に向かう こと を 願う ばかり で す。岡崎市議会にお

き まし て は、6月1日より 6月1 8日まで の1 8日間6月議会が行われ、令和3 年度補正予算を

含む18 議案について質疑・ 答弁が行われ、可決・ 承認さ れまし た 。ま た 、私自身も 6月2日

に一般質問に登壇し まし た 。裏面に質問内容を 記載し てあり ま すので、ご 一読下さ い。

　 ま た 、福祉病院委員会の委員長と し て、新型コ ロ ナウイ ルス 感染症対策・ ワク

チン 接種を はじ め、福祉病院委員会に 関する 内容につ いてし っ かり と 役割を 果

たし て参り ま す。引き 続き 、皆様から のご 支援・ ご 鞭撻を 頂き ま すよう 、よろし く お

願い申し 上げま す。

　 今年も 、例年通り の暑い夏と なり ま す。マスク 着用により 熱中症に ついても

特に注意を する 必要があり ま す。く れぐ れも お体を ご 自愛さ れ、新型コ ロ ナウ

イ ルス 感染症や夏バテ に負けな い 気力・ 体力で 頑張っ ていき ましょう！
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一般質問
2021/6/2（ w ed）

コ ロナ禍における行政の在り 方について

速やかに人事課に連絡し 、該当職員は特別休暇の対象とし て、出勤停止に。また日頃から 行っ てはいる

が、改めてその職場の除菌・ 消毒を 実施。感染の場合は、報道機関に公表し ている。

Q :  職員の方が感染や濃厚接触者と なっ た場合、どのよう な 対策をし ているのか？

まずは、課内の職員で 対応を する が、場合によっ ては他部署の職員で 過去に対象職場に在職し た者に

応援派遣をお願いする。必要に応じ て窓口の閉鎖や業務体制の変更なども 検討する。

Q :  感染や濃厚接触者とし て出勤停止と なると 、職場の職員数が不足し てし まう が？

建物所有者の名古屋鉄道から は、8月から 解体工事を 行う が、跡地については現在検討中と 聞いている。

Q :  東岡崎駅南口のフィ ット ネスクラブ が7月末で 営業を 終了すると 聞いているが、その跡地は？

名古屋鉄道策定の3ヵ 年中期計画にて、現在の地下改札口の橋上化があり 、それに伴い、南北自由通路を 設置すること から 、北口

から 南口へと 賑わいが広がり を みせていく こと を 期待し ている。市とし ても 名古屋鉄道と 協調し て東岡崎駅周辺地区整備を 進めていく 。

東岡崎駅北口については、飲食店等の商業施設（ オト  リ バーサイド テラス）により 、賑わいが生まれているが、
南口についての市の考えは？

窓口職場については、職員のマスク 着用と 手指消毒を 徹底し 、窓口対応においては飛沫感染防止のア

クリ ル板パーテーショ ンを 設置し ている。ご み収集については、職員のマスク 着用と 手指消毒の徹底と

共に、業務終了後にごみ収集車の消毒作業を 行っ ている。

窓口業務とし て職場で 不特定多数の方々と 接する職員や、ご み収集などで 間接的に
感染する可能性のある 職場で 働く 職員の方への感染対策は？

少人数での研修を 複数回に分けて実施し 、換気・ 消毒の徹底と 、場合によっ てはオンラインにて実施。

Q :  コ ロナ禍における人材育成に関する 研修や教育をどのよう に行っているのか？

時差出勤による 接触機会の削減、在宅勤務や早出遅出勤務の奨励、またテレ ワーク の実施に向けて、

職場と 同じ 業務が出来るよう 専用端末100台を 用意し 、全部署にて試行期間を 経て5月から 実施中。

Q :  職員同士の接触機会の削減の為に、取り 組んで いる 内容は？

東岡崎駅周辺地区整備について

Q :  

Q :  

一問一答

● 〒444-8558 岡崎市橋目町字御茶屋1番地　   TEL.0564-31-2248

● 市議会（ 民政ク ラ ブ） 〒444-8601 岡崎市十王町2-9 　 　 　 　TEL.0564-23-6394

困り ごと やご意見・ ご要望は、 「 く ら し の相談カ ード 」 または、

「 く ら し の相談窓口」 をご活用く ださ い。

最後に

1969年　 12月2日誕生

1982年　 岡崎市立羽根小学校　 卒業

1985年　 岡崎市立南中学校　 卒業　

1988年　 愛知県立岡崎西高等学校　 卒業

1993年 立命館大学　 経済学部　 卒業

フ タ バ産業株式会社　 入社

プロフィ ール
岡崎育ち

岡崎生まれ、

Fac ebook公開中！

今年も 猛暑・ 酷暑の夏がやっ て来まし た！

睡眠を 十分に取り 、水分補給をこ まめにし て熱中症予防をし ましょう 。

岡崎市には、「 お かざ き かき 氷街道」があり ま す。

額田エリ アを 中心に9店舗があり 、スタ ンプ カ ード で

スタ ンプ を 集めると 特典があり ま す。

涼を 求めて、様々な 味のかき 氷を 食べ比べてみる のは

い かがで すか？

ネット で 検索頂く と 詳細が載っ ていますので、

是非ご 確認下さ い。

く ら し の相談窓口




